
 
 

Abrantes, Alcanena, Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Mação, Ourém, Sardoal, Sertã, Tomar, Torres Novas, Vila de Rei e Vila Nova da Barquinha 

1 

 

 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA - Ata n.º 05/2014 

Data – 05-09-2014 

Início – 09h30 

Local – Cidade de Tomar, na sede da CIMT, Convento de São Francisco 

Termo – 12h30 

 

Presenças: 

Presidente     Maria do Céu de Oliveira Antunes Albuquerque 

Vice-Presidente    Júlia Maria Gonçalves Lopes Amorim 

Vice-Presidente   José Farinha Nunes 

 

Presidentes Câmaras Municipais: 

Alcanena    Fernanda Maria Pereira Asseiceira 

Entroncamento   Jorge Manuel Alves de Faria 

Mação     Vasco António Mendonça Sequeira Estrela 

Ourém     Paulo Alexandra Homem de Oliveira Fonseca 

Sardoal    António Miguel Cabedal Borges 

Sertã     José Farinha Nunes 

Tomar     Anabela Gaspar de Freitas   

Torres Novas    Pedro Paulo Ramos Ferreira 

Vila de Rei    Ricardo Jorge Martins Aires 

Vila Nova da Barquinha  Fernando Manuel Santos Freire 

 

Outras Presenças: 

Secretário Executivo   Miguel Pombeiro 

CIMT     Cristina Diogo 

CIMT     Rita Trindade 

 
₪₪ 

 
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 
 
N.º 01 - Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho Intermunicipal a ata da reunião anterior, dia 25 de julho/2014. 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade 
 

₪₪ 
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INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
A Presidente do Conselho Intermunicipal deu conta de uma reunião que teve enquanto 
Presidente da Câmara de Abrantes, com o Secretário de Estado da Modernização 
Administrativa, que lhe solicitou que desse conta aos restantes Presidentes do Médio Tejo, do 
que está previsto para as Lojas do Cidadão. Foi referido que o Governo pretende que cada 
município tenha uma loja do cidadão no sentido de se criar uma rede de apoio aos cidadãos. 
Referiu que a Secretaria de Estado tinha ficado de enviar documentação para o efeito. 
Comentou que na reunião do dia 26 de setembro se deveria tomar uma posição conjunta sobre 
esta matéria. 
 

₪₪ 
 

A Presidente do Conselho Intermunicipal deu igualmente conta que reuniu na sua câmara com o 
Presidente do Centro Hospitalar do Médio Tejo a pedido do Centro Hospitalar onde lhe foram 
apresentados cumprimentos. 
Referiu que o Presidente do Centro Hospitalar do Médio Tejo, nada acrescentou ao que já era 
sabido. 
Referiu, de igual modo, que tinha ficado acordado a presença do Presidente do CHMT na CIMT 
no dia 17 de outubro, visto atualmente ainda estarem muitos dos funcionários de férias, não 
estando assim reunidas as condições para a presença na reunião de hoje. 
 

₪₪ 
 
A Presidente do Conselho Intermunicipal esclareceu que estão previstas apresentações nas 
várias CIM’s no âmbito do atual quadro comunitário, no que diz respeito aos PO Regionais. 
 

₪₪ 
 

O Secretário Executivo da CIMT relembrou quanto ao ACEEp´s – Acordos Coletivos de Entidade 
Empregadora Pública, tinha sido enviado um ofício ao Secretário de Estado da tutela para aferir 
o ponto de situação, contudo continuávamos sem resposto. Foi dada a indicação pelo Presidente 
da CM da Sertã, que haviam indicações para uma resposta sobre este assunto a curto prazo. 

 
₪₪ 
 

O Secretário Executivo da CIMT informou que a CIMT tinha recebido um pedido da Direção-
Geral da Política do Mar a solicitar a cedência de contactos de empresas, entidades e 
associações ligadas ao mar. Comentou que tinha canalizado este pedido solicitando ajuda da 
NERSANT. A CIMT, também com apoio dos SIG tinha a sua listagem que depois ia cruzar com 
os dados da NERSANT. 

₪₪ 
 

O Secretário Executivo da CIMT recordou a questão ao acordo quadro da eletricidade que foi 
presente na reunião do dia 25 de julho, sugerindo a necessidade das autarquias pensarem uma 
metodologia para o inicio dos procedimentos. 
 

₪₪ 
 

O Secretário Executivo da CIMT esclareceu que quanto aos Sítios apenas se encontrava 
pendente uma funcionalidade, podendo todas as câmaras municipais carregar conteúdos,  
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alertando os Presidentes para este carregamento ser feito tão breve quanto possível, evitando 
assim mais atrasos. 

₪₪ 
 

O Secretário Executivo da CIMT relembrou a formação agendada sobre Liderança e Gestão de 
Equipas, comentando que a grande maioria das câmaras ainda não tinha indicado a presença 
dos técnicos ao gabinete de formação da CIMT. Por outro lado, comentou que como algumas 
autarquias não estariam interessadas em mandar técnicos, poderiam essas vagas ser libertadas 
para outros técnicos das câmaras que entendessem que deveriam mandar mais formandos. 

 
₪₪ 
 

O Secretário Executivo da CIMT referiu a necessidade de ser efetuada uma reunião com os 
técnicos das áreas financeiras, para avaliar a questão dos cabimentos prévios, bem como, a 
criação de um modelo de relacionamento financeiro entre a CIMT e as Câmaras Municipais. 

 
₪₪ 
 

Por último, o Secretário abordou as questões da Metrologia no Médio Tejo, referindo o protocolo 
de colaboração entre a CIMT e a a.Logos. Focou a importância de serem acrescentados os 
sonómetros, uma vez que a CIMT possui e não estão a ser utilizados, trazendo assim mais-
valias para as câmaras e para a região. 
Por outro lado, pediu aos Senhores Presidentes que não estão a interagir com este laboratório, 
se nos podiam fazer chegar os valores que têm contratualizados com os atuais laboratórios com 
quem trabalham nestas matérias. 
 

₪₪ 
 

ORDEM DO DIA 
 
N.º 02 – Para conhecimento, a Presidente do Conselho Intermunicipal remete ao 
Conselho Intermunicipal o resumo diário de tesouraria; o mapa de comparticipações em dívida, 
as despesas aprovadas pelo Secretário Executivo, bem como, lista dos despachos do Secretário 
Executivo. 
 
Deliberação – Os Senhores Presidentes tomaram conhecimento. Apenas foi dada a indicação 
de que se aguarda o envio a esta CIM do acordo com a CM de Tomar, quanto ao plano de 
pagamentos. 
 

₪₪ 
 
RATIFICAÇÕES 
 
N.º 03 – Para ratificação, a Presidente do Conselho Intermunicipal remete ao Conselho 
Intermunicipal a proposta de relatório final e adjudicação para aquisição de EPI`s – luvas e 
botas, para os treze concelhos do Médio Tejo - Informação n.º 32/2014/EP/2014 
 
Deliberação – Ratificada por unanimidade 
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PROPOSTAS 
 
N.º 04 - Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal um documento sobre a metodologia para o futuro Plano Local de Saúde para a 
área geográfica do Médio Tejo. 
 

Deliberação – Aprovada por unanimidade a presente proposta. Foram de igual modo indicados  
os nomes dos 6 representantes designados para participarem na conceção e elaboração do 
Plano Local de Saúde: 
Dra. Júlia Amorim – Presidente da CM de Constância 
Dra. Ilda Joaquim - Vice-Presidente da CM do Entroncamento 
Dra. Elvira Sequeira – Vereadora da CM de Torres Novas 
Dra. Piedade Pinto – Enfermeira, Deputada na Assembleia Intermunicipal da CIMT 
Dr. António Vicente Martins – Vereador da CM de Ferreira do Zêzere e médico aposentado 
Sérgio Francisco Gonçalves, Psicólogo, indicado pela CM de Ourém 

 
₪₪ 

 
N.º 05 - Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
para aprovação do Conselho Intermunicipal proposta para aprovação do Relatório Final do 
procedimento nº AD/22/2013, designadamente para efeitos de adjudicação, aprovação da 
minuta de contrato, da Candidatura Prevenção e Gestão de Riscos (POVT) - Fornecimento de 
Estudos de Identificação e Caracterização de Riscos à escala dos concelhos de Abrantes, 
Alcanena, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Mação, Sardoal, Tomar e Vila Nova da Barquinha 
- Procedimento nº AD/22/2013 – Informação n.º 22/SIG/2014 
 
Deliberação – O Secretário Executivo comentou que este assunto estava na agenda da 
passada reunião, contudo tinham surgido algumas reclamações e nessa altura não estava em 
condições de ser analisado. Deste modo era hoje novamente presente à reunião, tendo sido a 
proposta aprovada por unanimidade. 

 
₪₪ 

 
N.º 06 - Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
ao Conselho Intermunicipal proposta para adjudicação – solução de suporte à Central de 
Compras da CIMT – Procedimento AD/15/2014 – – Informação n.º 12/2014/GE-ACI 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade 
 

₪₪ 
 

N.º 07 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
ao Conselho Intermunicipal proposta para atualização de prémios do Lote 4 – Seguros de 
Acidentes Pessoais de Bombeiros – Acordo Quadro para a seleção de prestadores de serviços no 
âmbito dos seguros de acidentes de trabalho, acidentes pessoais, responsabilidade civil e ramo 
automóvel (01/2013/CC-CIMT) – Informação n.º 11/2014/GE-ACI 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade.  
 

₪₪ 
 
N.º 08 – Proposta de deliberação da Presidente do Conselho Intermunicipal remetendo 
ao Conselho Intermunicipal proposta para aquisição de placa de publicidade ao financiamento 
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por parte dos Municípios – aquisição de equipamentos de proteção individual para combate a 
incêndios em espaços naturais no Médio Tejo – Informação n.º 37/2014/EP 
 
Deliberação – A presente proposta foi aprovada por unanimidade, ficando a CIMT encarregue 
de enviar a informação necessária para as autarquias quanto ao que constar na placa. Deverá 
ser colocada uma placa única nas várias corporações de bombeiros. 

 
₪₪ 

 
N.º 09 – Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal proposta para apresentar ao Programa Operacional Fatores de Competitividade 
(COMPETE) pedido de reprogramação da candidatura aprovada – Informação n.º 
01/2014/GE-AMNT/2014 
 
Deliberação – Todas as câmaras municipais aprovaram por unanimidade a reprogramação da 
candidatura ao COMEPETE, bem como, aprovaram a reafectação das verbas dos municípios 
para a CIMT de acordo com o seguinte quadro:  
 

     

 
Valor Elegível Aprovado MTOnline 

Entidade 
Aplicações de 
Negócio 

Gestão 
Documental 

Reengenharia 
de Processos 

Total Município 

ABRANTES 15.739,75 €     15.739,75 € 

ALCANENA 110.798,39 € 31.017,93 €   141.816,32 € 

CONSTÂNCIA 126.048,43 € 27.623,13 €   153.671,56 € 

ENTRONCAMENTO 132.313,93 € 31.017,93 €   163.331,86 € 

FERREIRA DO ZÊZERE 135.937,98 € 19.758,72 €   155.696,70 € 

MAÇÃO 41.328,00 € 56.118,75 € 15.134,83 € 112.581,58 € 

OURÉM       0,00 € 

SARDOAL 135.418,57 € 19.758,72 €   155.177,29 € 

SERTÃ 77.791,20 € 38.872,64 € 15.134,83 € 131.798,67 € 

TOMAR 158.848,20 € 28.155,54 €   187.003,74 € 

TORRES NOVAS 72.572,43 € 17.249,82 €   89.822,25 € 

VILA DE REI 57.318,00 € 59.052,25 €   116.370,25 € 

VNB 38.253,00 € 62.640,84 € 15.134,83 € 116.028,67 € 

Total 1.102.367,88 € 391.266,27 € 45.404,49 € 1.539.038,64 € 
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₪₪ 
 
N.º 10 - Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal proposta para aprovação dos Grupos de Trabalho Sectoriais - Estratégia Médio 
Tejo 2020 - Ratificação do regimento de organização e funcionamento da Comissão de 
Acompanhamento – Informação n.º 59/2014/GE 
 
Deliberação – O Secretário Executivo deu conta da reunião que teve lugar no passado dia 28 
de julho sobre este assunto. A presente proposta foi aprovado por unanimidade quantos aos 
grupos de trabalho sectoriais, bem como, ratificado por unanimidade o regimento de 
organização e funcionamento da Comissão de Acompanhamento. 

 
₪₪ 

 
N.º 11 - Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal proposta para Aprovação do Plano de Ação para a Energia Sustentável. Adesão 
coletiva do MT ao Pacto dos Autarcas: aprovação da integração dos Municípios de Vila de Rei e 
Sertã – Informação n.º 60/2014/GE 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade 

 
₪₪ 

 
 
N.º 12 – Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal proposta de protocolo de cooperação com a Turismo de Portugal: Turismo 
2020: Plano de Ação para o Desenvolvimento do Turismo em Portugal. Este protocolo 
assinala a adesão de várias instituições a esta iniciativa. 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade.  

 
₪₪ 

 
 
N.º 13 - Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal proposta para se proceder à 9.ª alteração ao orçamento – Informação n.º 
11/AF/2014 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade 

 
₪₪ 

 
AUTORIZAÇÕES DE PAGAMENTO 
 
 
N.º 14 – Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal proposta para pagamento parcial (75%) da fatura FA2014/40, à empresa 
Augusto Mateus & Associados – Plano Estratégico de Desenvolvimento Médio Tejo 2014-2020 – 
Informação n.º 58/2014/GE 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade 

 
₪₪ 
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N.º 15 – Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal proposta para aprovação pagamento de vinte faturas emitidas a 20 e 23 de 
junho, pela SECUR, correspondente à aquisição de capacetes florestais e cogulas, montante 
global de 24.373,93€ (valor com IVA) – Informação n.º 34/2014/EP 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade 

 
₪₪ 

 
N.º 16 – Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal proposta para autorização de pagamento de cinco faturas emitidas a 13 de 
agosto de 2014, pela SECUR, correspondente à aquisição de capacetes florestais e cogulas, 
montante global de 6.726,01€ (valor com Iva) - aquisição de equipamentos de proteção 
individual para combate a incêndios em espaços naturais no Médio Tejo – concurso por ajuste 
direto AD/09/2014 – Informação n.º 36/2014/EP 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade 
 

₪₪ 
 
OUTRAS DELIBERAÇÕES 
 
N.º 17 – Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal proposta da empresa Digital Gravity Level, para efetuar APP Mobile- Descubra, 
para os 13 concelhos – Afirmação Territorial do Médio Tejo – Informação n.º 61/GE/2014 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade 
 

₪₪ 
 
 
N.º 18 – Proposta da Presidente do Conselho Intermunicipal, remetendo ao Conselho 
Intermunicipal proposta para aprovação da adenda ao contrato – Procedimento CP/01/2014 – 
Aquisição de Serviços de Manutenção de Licenciamento Microsoft Enterprise Agreement 
Informação n.º 26/ACI/2014 
 
Deliberação – Aprovada por unanimidade 
 

 
₪₪ 
 

 


